

# 生徒指導部だより No. 2

12月23日(月)目黒学院中学・高等学校生徒指導部発行

- ① 梧林祭
- ② スポーツフェスティバル
- ③ 冬休みの過ごし方
- ④ 読書のすすめ

2024年がまもなく終わろうとしています。今年はみなさんにとってどのような1年でしたか。ここで、9月以降の皆さんの活躍の場面を振り返りたいと思います。

## ☆梧林祭☆

9月14日(土)、15日(日)に梧林祭が開催されました。各企画発表団体は8月下旬から本格的な準備に取りかかり、当日は各クラスや学年によるゲームやスポーツを楽しめるコーナー・プレゼン発表・演劇・模擬店など工夫を凝らした内容の発表が数多くありました。また、教科・部活動などによる日頃の活動の展示や企画も行われました。今年も、在校生の家族の方々・卒業生・小学生(本校受験希望者など)・一般の方々など多くの方が来場して下さい、楽しいひとときを過ごしてくれました。この梧林祭が、「みんなで協力して1つのものを創り上げることの大切さ」を学ぶ良い機会になったと思います。

この梧林祭の成功の陰には、梧林祭実行委員、中学・高校の生徒会本部役員のリーダーシップや保護者の方々のご協力がありました。本当にありがとうございました。来年も、より充実した企画を発表できるように準備していけるといいですね。



## ☆スポーツフェスティバル☆

12月18日(水)にスポーツフェスティバルが実施されました。6年生にとっては目黒学院での最後の全校行事となりました。生徒の話し合いの結果、ドッジボール、フットサル、バドミントン、バスケットボール、バスケドリブルリレーが行われました。今年是一部の競技を記念館と体育館に分かれて実施しましたが、どの種目においても選手たちはチームメイトを助け合いながら懸命にプレイすることができました。特に、最終種目のバスケドリブルリレーでは、学年を超えて仲間を応援しながら、全校生徒が心をつなぐことができました。昼食時には、校長先生と父母の会の方々のおかげで、「おいしい手作り焼きそば」をいただくことができました。スポーツ実行委員も種目の検討から、練習・準備・運営・片付けに責任感を持って取り組み、スポーツフェスティバルを成功へと導いてくれました。



みんなが、一貫コースの絆の強さを改めて実感できた1日となったのではないのでしょうか。

# ☆冬休みの過ごし方



## 規則正しい生活を送りましょう！

起床時間・就寝時間を一定にし、学校に登校している時と同じ生活のリズムにするよう心がけてください。

## 外出時はその日の予定を保護者に伝えましょう！

外出する時は、「誰とどこに出かけ、何時に帰宅するか」を必ず保護者に伝え、保護者の許可を得ましょう。

## 家族のお手伝いをしましょう！

年末・年始は家族全員が忙しくなります。家族の一員として、大掃除や買い物などの家事を積極的に手伝いましょう。

## 自主学习を計画的に進めましょう！

自分の得意教科の学習を積極的に進めると同時に、この長期休暇を利用して苦手教科の学習の時間を確保し、少しずつ克服しましょう。

## 2024年を振り返り、2025年の目標を設定しましょう！

冬休み期間中に2024年の自分の良かった点と課題点を確認し、新しい年の目標を決めましょう。そして1月からスムーズに学校生活が再スタートできるようにしましょう。

## 体調管理に気を配りましょう！

うがい・手洗いなどを徹底し、インフルエンザなどの感染症を寄せ付けないようにしましょう。



# ☆読書のすすめ☆

目黒学院生に読書に親しんでもらうために、本の紹介をします。

## 日本語の論理

外山 滋比古 著 中公文庫

この本は、以下の点で日本語学習と外国語学習の両面に役立つことが期待できます。

1. 日本語の文法の理解：日本語の文法構造を詳細に解説しているので、日本語の基礎から応用までをしっかりと理解できる助けとなり得ます。
2. 文法の比較研究：日本語と外国語(主に英語)との文法の違いや類似点に触れられているので、異なる言語構造を比較することができます。
3. 論理的思考の養成：言語学習において文法を理解することは、論理的な思考力を養う機会となり得ます。
4. 応用力の向上：文法知識が深まり、翻訳・英作文・日本語の文章作成に役立ちます。
5. 文化的理解の促進：日本語の背後にある文化や歴史についても学ぶことができます。